

Arca, con calificación crediticia de “AAA(mex)” por Fitch

Arca Continental, la segunda embotelladora de productos Coca-Cola más grande de América Latina, dio a conocer que Fitch Ratings ratificó la calificación crediticia de “AAA(mex)”, la más alta en grado de inversión para las empresas emisoras en el país, para la compañía y su subsidiaria AC Bebidas en México.

De igual manera, Fitch Ratings ratificó en “A” las calificaciones internacionales en moneda local y extranjera de largo plazo de Arca Continental y sus filiales AC Bebidas y Arca Continental Lindley, por su solidez financiera y positivo desempeño operativo, con una perspectiva estable, dijo la compañía en un comunicado.

“La ratificación refleja la estructura de capital resiliente y los resultados operativos de Arca Continental a pesar de los desafíos asociados a los cierres y restricciones de movilidad social provocados por la pandemia”, agregó Fitch Ratings en el comunicado.

La calificadora añadió que prevé que la posición financiera continúe sólida, con apalancamiento bajo, generación sólida de flujo de fondos libre y posición fuerte de liquidez.